秋感じるウオー キング

谷委員長をはじめ選考委員らと詩の朗読会を行 開催されました。 最高賞の美棹賞から入選まで、 第六回詩のまち前橋若い芽のポエム」 一芽のポエム贈呈式 高校生の各部門の入賞者が集 引き続き、秋

前橋アクティーで11月17日、同館で活動する自 主グループなどが日ごろの成果を発表する「前橋 アクティー祭り」を開催。生け花、書道、陶芸な どの作品展示のほか、だんべえ踊りやジャズダン ス体験なども行われ、楽しい一日となりました。

アクティー 祭り盛大に

朝もやの中でゴミ拾い

芸術の秋を満喫しました。



が歩道などのゴミと落ち葉を清掃 三日の早朝、 できれいになり、とてもさわやかでした。 国道50号とJR前橋駅北口のけや 人の参加者 時間ほど

清掃奉仕活動「クリーン前橋」が十一月二十

木の良さ伝えるフェア



11月25日から29日までの5日間、市役所1階市民口 ビーで「木の家フェア2002」が開催されました。住宅 模型やパネル展示のほか、木材コーナーでは手触りや 香りで木の種類を当てるクイズも。訪れた人たちは、 温もりある木の家の素晴らしさを感じたようです。

秋の上州路を歩く前橋ウオーキングジャンボ リーが、11月23日に開催されました。赤城南面 や群馬ヘリポート、敷島公園を目指す3コース に分かれ、JR前橋駅を出発。参加者はすがす がしい空気の中、深まる秋を体感しました。

